

明るい年を願いながら!

門松を
立てて心の新たまる

コミュニティ
みつい

2021 12 No.376

令和3年 TEL.0833-72-1446 FAX.72-3578

TEL.0833-72-1446 FAX.72-3578

光井中学校では生徒たちと一緒に作りました。

マークの意匠

「みんなで手をつなぎ協力し合う」イメージの「M」



**芸術の秋を堪能しました
文化庁事業 芸術鑑賞会「義太夫節」**

11月18日(木)本校体育館で、文化庁の事業である芸術鑑賞会がありました。今年は浄瑠璃「義太夫節」を生徒全員で鑑賞しました。日頃、なかなか目にすることのない古典芸能ですが、演者の皆さんがないへんわかりやすく解説してくださり、興味深く鑑賞することができました。また、3年生の有志の生徒が舞台に上がり、義太夫節の一節を披露するコーナーなどもあり、和やかで、かつたいへん趣のある会でした。終了後は、演者の皆さんから「光井中の生徒はたいへん筋がいい」とお褒めの言葉をいただきました。



地域の方々との「協働学習」

昨年度は実施できなかった、地域の方を講師としてお招きする「技術科(木工)」の授業を、今年は実施することができました。1年生の授業に、毎回数名のボランティアの方に御参加いただき、手取り足取り教えていただいています。

また、11月27日(土)には、12月に作製する予定の門松の材料となる竹の切り出しを、地域の方々の御指導の下、3年生有志の生徒で行うことができました。コロナ禍がとりあえず沈静化しているこの時期だからこそ、これまでできなかった地域の方々との協働学習をよりいっそう推し進めていかなければと思います。今後とも御協力をよろしくお願ひいたします。



主な行事

1月	
1 土	元日
	冬季休業(～1月10日)
4 火	公務始め
6 木	生徒会リーダー研修会
11 火	全校集会 生徒会役員任命式
12 水	3年生習熟度テスト 専門委員会
13 木	職員会議 PTA理事会
14 金	生徒集会 放課後学習会
19 水	自由参観日(～21日) 書き初め展 3年第三者懇談会(希望者)
20 木	3年第三者懇談会(希望者) 山口県桜ヶ丘高校一般入試 放課後学習会
21 金	みついの日 英検
24 月	1・2年生職業講話 柳井学園高校一般入試
25 火	スクールカウンセラー来校
26 水	校内研修会 放課後学習会
27 木	専門委員会
28 金	聖光高校一般入試 1・2年生習熟度テスト
29 土	漢検
31 月	生徒集会 放課後学習会

<光井小中コミスク便り ~ともに伸びよう~>

【子ども参加・提案による熟議「あいさつあふれる光井地区にするには」～その後～】

11月の熟議では、これまでにない熱い協議が行われ、子どもたちも心を動かされていました。また、委員の皆様からいただいたご意見をヒントに、子どもたちが動き始めました。

【小学生の感想の一部】

- あいさつ運動をすることで、たくさんの人とつながっていたのだと気付きました。
- 地域や保護者の方が私たちを支えてくれているような気がしてうれしかったです。
- 中学生は、人のために取組を考えていて、すごいと思った。自分が中学生になったら、たくさんの取組を考えていきたいです。
- 光井は温かい地区だと感じました。

小学校 熟議後の取り組み 中学校

代表委員会で話し合い、委員会ごとに、例えば、給食委員会では「(食器などを)持ってくれた人に『ありがとうございます』と大きな声で言う」等のあいさつを広げる活動と各学級の方では、毎朝あいさつリレーを行っています。

生活委員会が先頭に立って、あいさつ運動の活性化に向けて、「各クラス、あいさつリーダーを決める」「クラスごとにあいさつの目標を決める(例:回数や言葉がけ)」など、いろいろ工夫を行っているところです。



【中学生の感想の一部】

- 地域の方々のご意見を聞く機会があまりないので、貴重な体験でした。
- 中学生とは全く違う視点から出された意見に新鮮を感じました。
- 付箋を大判用紙に貼るとき、みんな笑顔でした。
- 「小学生と中学生がいてくれたから楽しかったよ」と言つていただけたのが、何よりうれしかったです。
- もっと小中で行き来したい。

令和3年 光井小だより **輝け**
12月(しわす)号

光市立
光井小学校



感謝 校長室から

早いもので、今年も残すところ半月足らずとなりました。

「ともに伸びよう」の学校教育目標の下、4月から、「笑顔」と「感謝」をキーワードに学校運営を進めてきました。それからあつという間に9ヶ月が過ぎましたが、保護者や地域の皆さんのが支えの中で、学校の中には、子どもたちのたくさんの「笑顔」と「感謝」があふれています。

「笑顔」と「感謝」は、人が幸福感をもって生きている証、バロメーターです。また、人は誰しも、自分が「愛されている」、「認められている」、「必要とされている」、「役に立てている」という4つの思いで心の中が満たされているときに、幸福感をもって生きていけるものではないでしょうか。

こうした4つの思いをしっかりと味わうことから生まれてくる心からの「笑顔」や「感謝」を、これからも学校の中にたくさん増やしていきたい。そして、学校だけでなく家庭や地域の中にも、「笑顔」と「感謝」がますます増えていけばいいなと心から願っています。

2022年も、皆さんにとって「笑顔」と「感謝」がいっぱいのよい年となりますように。

【光井小フェスティバル 楽しみました】

寒い中、多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。昨年度は、コロナ禍のため、ご参加いただくことが叶いませんでしたので、2年ぶりにお越しeidただくことができました。

子どもたちは、学習したこととともに、クラスの仲間と一緒に懸命準備をしてきました。**思い切り楽しんでできる子どもたちの姿**と、保護者の皆様方のたくさんの笑顔で満たされました



【持久走大会 どの子もよく頑張りました】

好天の中、持久走大会を実施できました。子どもたちは練習の成果を存分に発揮して、ゴールをめざして力一杯走り抜きました。走り終えた子どもたちが、**最後まで頑張って走り続ける仲間に大きな声援を送る姿**がとても印象的でした。

保護者の皆様も、**寒い中、子どもたちと共に、最後まで応援していただきました**。本当にありがとうございました。



★お詫びと訂正 前号（11月号）4ページのチャリティゴルフコンペの成績の中で、石井誠二さんのスコアが間違つておりました。正しくは40です。

元旦登山は中止！

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、今年度も中止となりました。

毎年この行事を楽しみにしていましたが、西村真由美さんをお迎えし、約1

ご 注意

行事としての「元旦登山」は実施しませんが、個人的に登山される方がおられるかもしれません。

例年と違い、人数も少なく、交通事故等も懸念されますので、登山される場合、反射材や照明器具等を携帯され、車の通行には充分注意してください。



11月19日、光井シニアクラブことぶき教室がコミュニケーションセンターホールで開かれました。光警察署交通係長の西村真由美さんをお迎えし、約1

時間にわたり、「高齢者の交通安全」「うそ電話詐欺についてのお話を聞きました。シニアクラブ会員約50人が参加し、可愛い人形50を使つた腹話術やジャンケンゲームなどを取り入れた、楽しく愉快で、ためになる時間を過ごしました。

(光井シニアクラブ交通安全部長・中村雅裕)

1月10日(祝) 9:30～ 受付

針金やみかんなどは必ず外してお持ちください。

問合せ
☎72-1446



新春最初の行事は「どんど焼き」です。古いお飾りや御守、書初めなどを持ち寄り、神々しい火で天に返しましょう。門松や注連飾りによって出迎えた歳神を、それらを焼くことによって炎と共に見送ること意味があるそうです。

新型コロナウイルス感染症の流行具合により、多数が集まつての「どんど焼き」が出来ない場合もあります。その場合は役員のみで行います。待ち寄られるお飾りなどは受け付けますので、当日は役員の指示に従つてください。

2022

どんどう
んど
焼き

編集長のつぶやき

今年もコロナウイルスに振り回され、遠方にいる身内や親しい友人とも顔を合わせての会話ができませんでした。コミュニケーションセンターでは新年に向けてしめ縄づくりや門松づくりを行つてまいりました。元旦登山は残念ながら中止となりましたが、どんど焼きは感染に配慮しながら実施の予定です。

新しい年は穏やかな良い年でありますように誰もが期待を寄せているところでしよう。家に閉じこもり、孤独になつてはいけません。近所の人へのあいさつ、手紙やメール、電話やビデオ通話など使えるものは大いに利用して連絡を取り合いましょう。

(秀)

公民館報コンクール 優良賞を受けました



山口県公民館峰コンクールの賞伝達が11月17日に地域づくり支援センターであつた山口県東部公民館職員研修会で行われました。光井シニアクラブを代表して光井コミュニティ協議会の木本秀男さんが出席し、賞状